

Stellungnahme der Behörde für Verkehr und Mobilitätswende (BVM) zum Antrag der GRÜNE-Fraktion (Drs. 21-2929), betr. „Mehr sichere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder am Bahnhof Hamburg Harburg“

Stellungnahme der BVM:

Vorbemerkung: Die Stellungnahme der Behörde für Verkehr und Mobilitätswende erfolgt auf Basis von Auskünften der P+R Betriebsgesellschaft mbH.

Im P+R-Parkhaus Harburg befinden sich 54 gesicherte Mietstellplätze für Fahrräder. Diese sind aktuell zu 100% vermietet, zudem wird eine Warteliste mit Interessent*innen geführt. Die von der P+R Betriebsgesellschaft mbH vorgehaltenen Mietstellplätze verfolgen das Konzept, dass Kund*innen ein Abonnement abschließen und innerhalb des Mietzeitraumes jederzeit einen garantierten Zugriff auf eine Fahrradabstellmöglichkeit haben. Dem aktuellen Ansatz folgend, ist dies ein Leistungsversprechen an die einzelnen Kund*innen. Dabei sind auf Grund unterschiedlicher Nutzungsanforderungen (bedingt durch Arbeitszeitmodell, Jahreszeit, Wetter etc.) i.d.R. nicht alle Stellplätze zeitgleich besetzt.

Auf Grund der aktuell mietvertraglich zugesicherten Flexibilität für den Kund*innenkreis bei der Nutzung der Fahrradstellplätze, ist es nicht sinnvoll, Stellplätze mit dem Ziel der Erhöhung der vor Ort gleichzeitig abgestellten Fahrräder mehrfach zu vermieten. Durch die sich in Planung befindliche Fahrradstation Harburg wird sich das Angebot sowohl an Miet- als auch an frei verfügbaren Fahrradstellplätzen jedoch nennenswert erweitern.

Gez. Heimath
F.d.R. Martens